



# North Los Angeles County Regional Center

Main 818-778-1900 • Fax 818-756-6140 | 9200 Oakdale Avenue #100, Chatsworth, CA 91311 | [www.nlacrc.org](http://www.nlacrc.org)

## EL CENTRO REGIONAL DEL NORTE DEL CONDADO DE LOS ANGELES ANUNCIA LA NUEVA DIRECTORA EJECUTIVA

*Angela Pao-Johnson trae dos décadas de experiencia en discapacidades del desarrollo, servicios sociales y comportamiento al tercer Centro Regional más grande del Estado*

NORTHRIDGE, CA – La junta directiva del Centro Regional del Norte del Condado Los Ángeles (NLACRC) anunció el 20 de agosto, 2024, que Angela Pao-Johnson será la nueva Directora Ejecutiva. Ella comenzará el 23 de septiembre, 2024. La junta directiva busco por siete meses para encontrar el reemplazo de la previa Directora Ejecutiva, Ruth Janka, la cual se jubiló en enero 2024.

Angela Pao-Johnson tiene más de 20 años de experiencia ayudando a personas con discapacidades del desarrollo. Ha trabajado con personas de todas edades, desde niños pequeños hasta personas adultas. Ella comenzó su carrera como trabajadora de comportamiento y después llegó a ser la Oficial Ejecutiva de una agencia de terapias del comportamiento operando en cuatro estados. Actualmente es la Directora Ejecutiva de una organización llamada MERCI, que provee servicios y vivienda para adultos con discapacidades del desarrollo en Los Ángeles.

Ana Quiles, presidenta de la junta directiva de NLACRC, dijo, *“Estamos contentos de dar la bienvenida a Angela a nuestro Centro Regional como la nueva Directora Ejecutiva. Ella trae conocimiento extenso como oficial ejecutiva en el sector de servicios sociales, y experiencia clínica como practicante de comportamiento y como ejecutiva de manejo de programas de organizaciones como Blue Cross, Blue Shield. Angela comienza en NLACRC durante una época desafiante para el Centro, y confiamos que ella va a traer una gran experiencia estratégica y una nueva perspectiva con mucha energía y optimismo para toda la organización.”*

Angela Pao-Johnson dijo, *“Es un honor que la junta directiva del Centro Regional del Norte del Condado de Los Ángeles me ha escogido para esta importante posición. He pasado mi vida trabajando para asegurarme que la gente reciba servicios que necesitan de una manera que sea impórtate para ellos y sus familias. Estoy lista para trabajar con el equipo de NLACRC para crear un medio ambiente positivo de apoyo para los empleados, proveedores, consumidores y sus familias. Juntos, aseguraremos que los consumidores vivan vidas llenas de dignidad y con el cuidado que merecen bajo la Ley Lanterman.”*

La presidenta Ana Quiles también dio gracias a Cristina Preuss por su liderazgo como Directora Ejecutiva provisional por los últimos siete meses. *“La experiencia de Cristina y su conocimiento trajo estabilidad para la organización durante tiempos difíciles y le estamos agradecidos.”*

El Centro Regional del Norte del Condado de Los Ángeles sirve a más de 35,326 consumidores de acuerdo a el mes de julio 2024. El centro ha ayudado a personas con discapacidades del desarrollo y a sus familias en el Valle de San Fernando, Santa Clarita, y del Antílope por 50 años. Su misión es el crear una comunidad donde toda persona con discapacidad del desarrollo puede tener una vida saludable, productiva, e inclusiva.

Angela Pao-Johnson tiene una Maestría en psicología de la Universidad Pepperdine y una Licenciatura en psicología de la Universidad de California, San Diego.

Peticiones de los medios de comunicación pueden ser enviados a la subdirectora del NLACRC, Evelyn McOmie, o a la Jefa Oficial de Finanzas, Vini Montague, al (818) 779-1900.